

ISSN 2306-5001

Журнал входит в перечень анализируемых
научных изданий ВАК

ЭКОНОМИЧЕСКОЕ РАЗВИТИЕ РОССИИ

Том 29. № 7.
Июль 2022 г.

Издается с 1993 года

ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР

Алексей Ведев – д-р экон. наук, директор Центра структурных исследований РАНХиГС при Президенте РФ

ЗАМЕСТИТЕЛЬ ГЛАВНОГО РЕДАКТОРА

Вячеслав Моргунов – д-р экон. наук, ведущий научный сотрудник РАНХиГС при Президенте РФ

РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ

Владимир Глинский – д-р экон. наук, профессор кафедры статистики Новосибирского государственного университета экономики и управления «НИНХ»

Сергей Дробышевский – д-р экон. наук, директор по научной работе Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Анна Золотарева – канд. юрид. наук, руководитель Научного направления «Правовые исследования» Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Павел Кадочников – канд. экон. наук, ведущий научный сотрудник Научного направления «Реальный сектор» Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Александр Погорлецкий – д-р экон. наук, профессор кафедры мировой экономики экономического факультета Санкт-Петербургского государственного университета

Александр Радыгин – д-р экон. наук, профессор, председатель Ученого совета, руководитель Научного направления «Институциональное развитие, собственность и корпоративное управление» Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Сергей Синельников-Мурылев – д-р экон. наук, профессор, научный руководитель Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

Ирина Стародубровская – канд. экон. наук, руководитель Научного направления «Политическая экономия и региональное развитие» Института экономической политики имени Е.Т. Гайдара

© «Экономическое развитие России», 2022

Воспроизведение материалов в любой форме допускается только с письменного разрешения редакции

ISSN 2306-5001

The journal is in the list of peer-reviewed scientific periodicals recommended by the Higher Attestation Commission

RUSSIAN ECONOMIC DEVELOPMENT

Volume 29. No. 7.
July 2022

From 1993

EDITOR-in-CHIEF

Aleksey Vedev – Doctor of Economic Sciences, Head of the Center for Structural Research, Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration

DEPUTY EDITOR-in-CHIEF

Vyacheslav Morgunov – Doctor of Economic Sciences, Leading Researcher of the Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration

EDITORIAL BOARD

Vladimir Glinsky – Doctor of Economic Sciences, Professor of the Chair of Statistics, Novosibirsk State University of Economics and Management (NSUEM-NINH)

Sergey Drobyshevsky – Doctor of Economic Sciences, Scientific Director of the Gaidar Institute for Economic Policy

Anna Zolotareva – Candidate of Legal Sciences, Head of the Center for Legal Sciences, Gaidar Institute for Economic Policy

Pavel Kadochnikov – Candidate of Economic Sciences, Leading Researcher of the Center for Real Sector, Gaidar Institute for Economic Policy

Alexander Pogorletskiy – Doctor of Economic Sciences, Professor of the Chair of World Economy, Department of Economics, St. Petersburg State University

Alexander Radygin – Doctor of Economic Sciences, Professor, Chairman of the Scientific Council, Head of the Center for Institutional Development, Ownership and Corporate Governance, Gaidar Institute for Economic Policy

Sergey Sinelnikov-Murylev – Doctor of Economic Sciences, Professor, Academic Director of the Gaidar Institute for Economic Policy

Irina Starodubrovskaya – Candidate of Economic Sciences, Head of the Center for Political Economy and Regional Development, Gaidar Institute for Economic Policy

© Russian Economic Development, 2022

Any reproduction, in whatever form and by whatever media, is expressly prohibited without the prior written consent of the journal

Содержание

МАКРОЭКОНОМИКА

В мае 2022 г. продолжилось ужесточение монетарной политики в странах G20, прогнозы роста мировой экономики ухудшились.

Джункеев У. К., Перевышин Ю. Н., Трунин П. В., Чембулатова М. И. 4

Динамика внутреннего рынка в 2022 г.: потенциал развития и влияние санкций.

Изряднова О. И., Ковалева М. А. 15

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

Хозяйственное обозрение (апрель–июль 2022 г.).

Акуционек С. П., Егоров А. С., Баширова И. А., Сержантова Т. В. 21

МАЛЫЙ И СРЕДНИЙ БИЗНЕС

Пересмотр долгосрочных трендов развития малого и среднего предпринимательства в России и регионах в постсоветский период.

Баринова В. А., Земцов С. П., Михайлов А. А., Царёва Ю. В. 29

ИМУЩЕСТВЕННЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Динамика приватизации и управление государственной собственностью в 2021 – первой половине 2022 гг. Мальгинов Г. Н., Радыгин А. Д. 45

ЗЕЛЕНАЯ ЭКОНОМИКА

Низкоуглеродный переход России.

Чэнь Сюецин 58

ОБРАЗОВАНИЕ

Тенденции изменения выбора образовательной траектории выпускников девятых классов. Бедарева Л. Ю., Ломтева Е. В. 67

Contents

MACROECONOMICS

G20 Countries Tightened Their Monetary Policies in May 2022, Global Economic Outlook Revised Downward.

Dzhunkeev U. K., Perevyshin Yu. N., Trunin P. V., Chembulatova M. I. 4

Dynamics of the Domestic Market in 2022: Development Potential and the Impact of Sanctions.

Izryadnova O. I., Kovaleva M. A. 15

INDUSTRY

Survey of Current Business (April-July 2022).

Aukutsionek S. P., Yegorov A. S., Bachirova I. A., Serzhantova T. V. 21

SMALL AND MEDIUM BUSINESS

Reconsidering Long-term Trends in the Development of Small and Medium-Sized Enterprises in Russia and the Regions in the post-Soviet Period.

Barinova V. A., Zemtsov S. P., Mikhaylov A. A., Tsareva Yu. V. 29

PROPERTY RELATIONS

Dynamics of Privatization and State Property Management in 2021 – H1 2022.

Malginov G. N., Radygin A. D. 45

GREEN ECONOMY

Russia's Low-Carbon Transition.

Chen Xueqing 58

EDUCATION

Changes in Nine-grade School Leavers' Educational Trajectory Preferences.

Bedareva L. Yu., Lomteva E. V. 67